



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD
NOTICIAS

02/02/2024

LEGISLATIVO



Mier lamenta salida de Cházaro del PRD: ‘no supieron reconocer lo que él significaba’

Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, expresó su pesar ante la renuncia de Luis Espinosa Cházaro al PRD, señalando que el partido pierde a uno de sus cuadros más valiosos, a quien no supieron valorar. En sus declaraciones, destacó la falta de reconocimiento por parte de la dirigencia nacional del PRD hacia el diputado federal, subrayando que si no son capaces de respetar a un amigo, tampoco pueden esperar respeto en cualquier otra relación.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Mier-lamenta-salida-de-Chazaro-del-PRD-no-supieron-reconocer-lo-que-el-significaba-20240131-0287.html>